
 

 

 

第第１１７７５５６６回回    例例  会会    （（令令和和６６年年９９月月２２７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム  ゲスト卓話「「星星をを通通じじてて伝伝ええたたいいこことと」」   

 綾仁 一哉様（美星天文台長：井原 RC 幹事）  

前例会の記録  （第１７５４回 令和６年９月１３日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ９４・４４％（出席免除者出席０名）  

・欠席者      ２名    池田周二・大嶋元義の諸君  

・出席免除者   ３名 奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・９月６日メーキャップ後の出席率   ９１・８９％→９４・５９％に補正  

7 月 28 日リフレッシュ瀬戸内海岸清掃へ宮本大三君  

・ゲスト   栗尾 典子様（笠岡市長）       

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１９年と２２０日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３７年と２７３日に当たります。  

本日は、お忙しいご公務の中、我が笠岡東 RC の例会へ笠岡市長の栗尾典子様にお出でいただいてお

ります。栗尾市長、本日は卓話どうぞよろしくお願いいたします。  

9 月 18 日、青少年奉仕委員会が開催されました。  

・幹事報告  榊原ガバナー事務所より、コーディネーターＮＥＷＳ10 月号をメールにて頂いており 

ます。 

玉島 RC より、玉島 RC の夜間例会のご案内が参っております。  

松本祐二パストガバナーをお招きしての夜間例会との事  

日時：令和 6 年 10 月 30 日（水）18：30～    場所：良寛荘  

参加希望の会員さんは 10 月 23 日までに玉島 RC へお知らせくださいとの事です。希望者は事務局  

までお願いいたします。  

・委員会報告 な し    

・配 布     週報        

・食 事    牛丼セット（財団ランチ）  

 

◎スマイル 
新井善久君  栗尾市長、本日はお忙しい中ありがとうございます。卓話宜しくお願い致します。 

       大谷選手が大記録を更新中です。 

金政一孝君  本日は、笠岡市長栗尾典子様ご多忙の中笠岡東 RC にお越し頂きありがとうございま 

す。短い時間ですがよろしくお願いします。 

池田 孝君   栗尾市長様ようこそいらっしゃいました。 

中濱康幸君  栗尾市長様本日の卓話宜しくお願いします。大谷選手５１－５１おめでとう！  

長鋪方隆君  栗尾市長笠岡東 RC にお出で下さり有難うございます。ご就任早々に難問多く頭が  

痛いことと思いますがご健康にお気をつけて頑張って下さいませ。  

赤瀬 健君  フィットイージ 2 店舗目を福岡県福津市にオープンします。  

 
 

小川隆則・石田官義・鈴木紘一・三島大尚・椋梨孝章君  栗尾市長ご公務ご多用の中例会に参加し  

ていただきありがとうございます。  

河田恭志・山本茂雅君  秋の交通安全週間です。皆様気を付けましょう。  

福嶋啓祐君  栗尾市長様ようこそ！！早退します。  

金子洋方君  早退します。大谷選手５１－５１達成おめでとうございます。  

惠谷龍二・山本雅夫・山本大介君  早退させていただきます。  

 スマイル １９，０００円  

●プログラム ゲスト卓話 栗尾 典子様（笠岡市長）   
笠岡市の予算規模 250 億円  

H17 実質公債費率 中四国ワースト No.1 24.5% 

市の収入の 4 分の 1 を借金返済に充てる状態  

財政調整基金の推移  

H27 17 億円  R2 5 億円  現在 8 億円（年度末には 5.7 億円になる予定）  

井原市・総社市 70 億円 浅口市 58 億円 矢掛町 38 億円  

笠岡は小さい貯金でやり繰りしてきた。  

笠岡市と同規模の市では 20 億円の貯金が必要（災害等に備えるため）  

パンデミック（コロナ）でここ 3 年くらいは国から市町村に補助金がばら撒かれる。そのお陰でやり  

くりに余裕があった。  

なぜこのような状況に陥ったか？  

以前から厳しい状況であったにも関わらず、そうした状況を明らかにせず適切な対応を行わなかった  

ことが大きな理由であり、加えて以下のような問題がある。  

① 昨年からの急激な物価高騰、労務単価の上昇により、物件費や工事費が想定外に大きくなった。  

② これまでの財政見通しにおいて物価上昇や職員給与の上昇を適切に見込んでいなかった。  

③ 財源不足を２～3 億円の行財政改革で解消と安易に見込んでいた。  

このままではどうなる？  

来年度中には財政調整基金の残高はゼロとなり、さらに 6.9 億円の赤字が発生することになり、財源  

が足りません。  

改善に向けて  

収支改善目標年間 13 億円を目指し、行政サービスの在り方や補助金・イベント等各種事業の見直し  

等で歳出構造の転換を図る。事業に関しては選択と集中でメリハリをつけ行財政改革に取り組みます。  

 

次週以降のプログラム＆行事予定      

９／２７（金） ご入会者を囲む会  19：00～  ダナドゥア  

１０／ ４（金） 第 1 例会 地区大会参加について ／ 会員一口卓話（予定者：宮本 ,山本大会員）  

１０／ ５（土） 地区大会 会長幹事会・RI 会長代理歓迎晩餐会 コンベンションセンター他  

１０／ ６（日） 地区大会 本会議：懇親会  10：00～18：15  岡山ドーム  

１０／ ８（火） 第 3 回プログラム委員会  19：00～  十六夜  

１０／１１（金） 第 2 例会 ゲスト卓話 「複音ハーモニカの日本的奏法について」田辺 英一様   

１０／１４（日） 4 クラブゴルフ大会  9：36 スタート 岡山西ゴルフ倶楽部  


